

㊦ とともに生きる子ども ㊧ きそい合う子ども ㊨ わたしから行動する子ども



【つぼみが膨らんできたソメイヨシノ 4/15】

新しい教育目標 (子ども像)

平成26年度末の教育課程編成において、これまでの教育活動の反省や現今の教育課題、学校運営改善のための保護者アンケート等の結果を踏まえ、平成27年度は教育目標の児童像を次のように策定しました。文頭の文字を「と・き・わ」から始め、児童が親しみ覚えやすいよう配慮しました。「すべては子どものために」が学校運営の基本理念です。「地域の宝」である子ども一人ひとりのよさや可能性を大切にして日々の教育活動を推進して参ります。

夢や希望を持ちチャレンジする子ども

○：重点努力目標

㊦ とともに生きる子ども

<徳>

- 互いのよさを認め合い、相手を思いやる心を育てます。
- ボランティアや体験活動を通して、心の豊かさを養います。

㊧ きそい合う子ども

<徳> <体>

- めあてに向かって体力、運動能力の向上を図ります。
- 一人一人が目標に向かい、切磋琢磨する学級集団を育てます。

㊨ わたしから行動する子ども

<知> <徳> <体>

- 自分で課題を見つけ、学び方を身につけ、学び続けようとする意欲と実践力を育てます。
- 自分から進んで周囲と関わり、心を磨き、体を鍛えようとする態度を育てます。



明日は、授業参観・PTA全体会です (弁当の日)



始業式から10日過ぎましたが、児童は毎日、張り切って学習や運動に取り組んでいます。朝や休み時間には縄跳びや一輪車遊び、ボールけりなどをして元気に活動しています。明日17日(金)は、本年度第1回目の授業参観日となりますので、保護者の皆様には是非ご参加下さいませ。 ※授業参観5校時13:00~13:45

- 学年懇談会 14:00 ○PTA全体会 15:10
- 地区委員会 15:50

1年生を迎える会を行いました



4月14日(火)1年生を迎える会がありました。「異学年交流を通して1年生児童を歓迎し、集団への所属意識を高める」ことを目標に、6年生が中心となって企画運営しました。

入場は、6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれて1年生19名が入場しました。円形に丸く座り、小さい1年生が見やすく中心となる工夫された隊形です。進行は酒井くん、山田くんがはじめの言葉を述べました。校長先生が福島市へ出張のため、教頭先生からお話がありました。次に、赤石澤くんが歓迎の言葉を述べました。いよいよお待ちかね、1年生の自己紹介です。「1年生の〇〇〇〇です。好きな食べ物は□□です。」と、どの子も物怖じせず堂々と発表できました。とても賢い1年生です。

次はふれ合いゲーム、担当の高島先生からゲームの方法について説明がありました。ふれあいゲーム「みなさんよろしくじゃんけん大会」は始めに縦割り清掃班のグループごとに2～6年児童が自己紹介をしました。自分の名前を伝えるだけでなく、握手したり頭をなでたり、とてもほほえましい光景が見られました。1年生もとても嬉しそうでニコニコしていました。次は「先生の顔と名前を覚えよう」です。



先生方は子ども達が印象に残るよう、自分の自己紹介を面白おかしく伝えていました。プロレスラーのかけ声をかけて登場する先生や「年齢は25歳です」と若めに伝える先生、自分の特技をアピールする先生などいろいろでした。先生方の名前を復唱したあと、ジャンケンをしました。負けたら列の後ろへ回り次の子どもがジャンケンをします。最後まで勝ち残ったチームが優勝です。一人で4回連続勝つ子どももいて、なかなか決着がつきませんでした。優勝は「1班」でした。君島くんのおわりのことばで集会を閉じました。

常葉っ子の元気爆発、歓声やら笑い声が体育館中にこだまし、大変盛り上がりのある楽しい集会となりました。

「6年生の皆さん、1年生だけでなく在校生や先生方も嬉しかったです。ありがとうございました。」



**e-メッセージの登録
よろしくお願ひします**